



Daniela Aguilar, electa dirigente juvenil del PAN, llamó a los jóvenes del país a no dejar de soñar.

Eligen a Daniela Aguilar dirigente juvenil de PAN

ÉRIKA HERNÁNDEZ

La abogada Daniela Aguilar, Secretaria Técnica del Gobierno de Chihuahua, se convirtió ayer en la dirigente juvenil del PAN.

Aguilar, egresada de la Universidad Autónoma de Chihuahua (UACH), se impuso en la asamblea de jóvenes panistas y será la nueva titular de la Secretaría Nacional de Acción Juvenil para el periodo 2025-2028, tras lograr la victoria frente a Malinali Pérez y Alberto Reyes.

“Nunca dejemos de soñar, porque el panismo que no sueña no trasciende. Nunca dejemos de soñar, porque los jóvenes que no sueñan no toman en sus manos su destino”, señaló la nueva dirigente en su mensaje.

Durante la 14 Asamblea Nacional de Acción Juvenil, el dirigente nacional panista, Jorge Romero, consideró que la única forma de conectar con las nuevas generaciones es a través de los jóvenes, caminando las calles para que crean nuevamente en la política.

“Acción Nacional te quiere a ti, mujeres y hombres jóvenes del PAN, como nuestros candidatos en 2027. México los necesita y en Acción

Nacional siempre habrá espacio para liderazgos como el suyo”, planteó.

“Aquí están las próximas diputadas, los próximos diputados, las próximas senadoras, los próximos senadores, las próximas alcaldesas, alcaldes, las y los próximos gobernadores y la próxima presidenta y el próximo presidente de la República de nuestro país”.

Malinali Pérez y Alberto Reyes, quienes también participaron en la contienda, reconocieron el compromiso de la militancia juvenil y llamaron a seguir construyendo juntos el futuro del partido y del país.

“Hoy no es un día cualquiera, hoy es un día en donde vamos a marcar la historia no sólo de nuestro partido, sino también para el país”, señaló Pérez.

La secretaria de Acción Juvenil saliente, Deborah Martínez, afirmó que deja una institución viva y fuerte.

La Gobernadora de Chihuahua, Maru Campos, celebró el nombramiento y destacó el origen de la próxima dirigente juvenil panista.

“Hoy más que nunca, Chihuahua está dando a México la esperanza presente”, señaló Campos.